
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

54,14     Valor Total de Diárias 420,00       

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

02/10

Neste dia estive em Belo Horizonte no DNIT reunido com o seu superintendente em Minas Gerais Dr. Fabiano Martins 
Cunha, solicitando do mesmo agilidade no início das obras de construção de um trevo simples de acesso ao Aterro 
Sanitário Municipal de Formiga e Comunidade Rural de Serrinha, na altura do KM 511, dentro do programa CREMA. 
Solicitei também melhorias ao longo da referida rodovia nos limites do município de Formiga, no tocante a sinalização, 
redutores de velocidade, principalmente na curva da morte. Tal pleito justifica-se uma vez que diariamente, a vida de 
motorista e passageiros que trafegam e tal trecho de rodovia, tem sido colocado em risco, tendo em vista o fluxo no 
transito e perigo de acidentes. O Dr. Fabiano, prometeu para próxima semana, uma visita pessoalmente nos diversos 
pontos reclamados para conferir de perto a situação da rodovia e agilizar o início das obras. Após isso, voltei para 
Formiga.

Belo 
Horizonte

23,20 409
06:18 - 
15:23

Línea 140,00

02/10

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Mauro César Alves de Sousa até  o DNIT participar de 
audiência com o Superintendente Regional de Minas Gerais Fabiano Martins 
Cunha,  para tratar de assuntos de interesse organizacional do município.

Belo 
Horizonte

           -   409
06:18 - 
15:23

Línea 95,00

11/10

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA NO GABINETE DO DEPUTADO 
ESTADUAL GUSTAVO VALADARES, REUNIDO COM SUA ASSESSORIA PARA SOLICITAR AGILIDADE NOS 
DIVERSOS PLEITOS DE INTERESSE DE FORMIGA QUE ALI ESTÃO E AINDA NÃO TIVERAM ENCAMINHAMENTO 
E TAMBÉM OS PLEITOS QUE JÁ FORAM ENCAMINHADOS MAS AINDA NÃO FORAM SOLUCIONADOS NAS 
AREAS DE INFRA-ESTRUTURA URBANA E RURAL, SAÚDE, EDUCAÇÃO, ESPORTE E SEGURANÇA PÚBLICA. 
APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo 
Horizonte

23,20 416
06:49 - 
16:32

Línea 140,00

11/10

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Mauro César alves de Sousa até  a Assembléia Legislativa 
no gabinete do Deputado Estadual Gustavo Valadares,  para tratar de assuntos de 
interesse organizacional do município.

Belo 
Horizonte

           -   416
06:49 - 
16:32

Línea 95,00

19/10

NESTE DIA ESTIVEMOS EU E OS VEREADORES EVANDRO DONIZETTI DA CUNHA, MARCELO FERNANDES DE 
OLIVEIRA EM BELO HORIZONTE, NA CAMARA MUNICIPAL DESTA CIDADE ONDE FOMOS RECEBIDOS PELO 
VEREADOR JAIR DI GREGORIO-PP EM SEU GABINETE, ONDE TROCAMOS EXPERIENCIAS PARLAMENTARES 
QUE VISAM BENEFICIOS PARA NOSSA CIDADE E DO MENCIONADO VEREADOR. DENTRE OS PROJETOS 
DEICUTIDOS, CONHECEMOS O PROJETO ESCOLA SEM PARTIDO, TRATAMOS DA QUESTÃO DE NÃO 
PERMITIR POR DA LEI ORGANICA QUE A REDE MUNICIPAL INCLUA EM SUAS ESCOLAS E CRECHES A 
IDEOLOGIA DE GENERO, A CRIAÇÃO DO GABINTE FEMININO, DENTRE VARIOS OUTROS PROJETOS DE LEI 
QUE PASSAMOS PARA ELE E DELE RECEBEMOS AS SUESTÕES.  APÓS ISSO RETORNAMOS PARA FORMIGA. 

Belo 
Horizonte

        7,74 452
07:00 - 
18:15

Línea 140,00

19/10

Motorista Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo os vereadores Marcelo Fernades de Oliveira, Mauro César Alves de 
Sousa e Evandro Donizetti da Cunha  até  a Câmara Municipal no gabinete do 
vereador Jair de Gregório,  para tratar de assuntos de interesse organizacional do 
município.

Belo 
Horizonte

           -   452
07:00 - 
18:15

Línea 31,67

Valor Total de Pedágios


